
ACTA DE LA REUNIÓN DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE FÍSICA APLICADA I 
ELECTROMAGNETISME CELEBRADA EL DÍA 27 DE JUNIO DE 2007 

 
 
 

Asistentes: 
 
D. Andrés Cantarero Sáez 
Dª Ana Cros Stöter 
D. José Luís Cruz Muñoz 
D. Daniel Errandonea 
Dª Chantal Ferrer Roca 
D. Benito Gimeno Martínez 
D. Domingo Martínez García 
D. J. Fausto Oria Vidal 
D. Julio Pellicer Porres 
D. Clodoaldo Roldán García 
D. Alfredo Segura García del Río 
D. Vicente Such Belenguer 
D. Juan Damas López 
D. Antonio Vaquero Cabañas 
D. David Sáez Rodríguez 
 
Excusan asistencia: 
D. Antonio Díez Cremades 
Dª Mª Carmen Martínez Tomás 
 

En Burjassot, bajo la presidencia del Sr. Director, y con 
la asistencia de los miembros del Consejo de 
Departamento detallados al margen, se abre en 2ª 
convocatoria la sesión a las 10:30 horas en el Seminario 
del Departamento de Física Aplicada i 
Electromagnetisme con el siguiente orden del día: 
 

1) Aprobación, si procede, de las actas de las 
reuniones del Consejo del Departamento de los 
días 27 de junio de 2007, 27 de julio de 2007 
(extraordinaria) y 25 de septiembre de 2007 
(extraordinaria). 

2) Informe del Sr. Director.  
3) Informe de las Comisiones. 
4) Aprobación, si procede, del depósito de la Tesis 

Doctoral de D. Juan Ángel Sans Tresserras. 
5) Aprobación, si procede, de la Inscripción del 

Proyecto de Tesis Doctoral de D. David Sáez 
Rodríguez. 

6) Aprobación, si procede, del P.O.D. para el curso 
2007-2008. 

7) Permisos y licencias del P.D.I. 
8) Asuntos de trámite. 
9) Turno abierto de palabra. 

 

1) Aprobación, si procede, del acta de la reunión del Consejo del Departamento del día 21 de mayo de 2007.  

  A propuesta del Sr. Director, el acta de la reunión del Consejo de Departamento de de los días 27 de junio 
de 2007, 27 de julio de 2007 (extraordinaria) y 25 de septiembre de 2007 (extraordinaria) se aprueba por 
asentimiento. 

2) Informe del Sr. Director 

El Sr. Director informa sobre los siguientes temas: 

- Este curso teníamos asignadas dos becas de colaboración para el Departamento que se han quedado 
desiertas por no cumplir los requisitos los posibles candidatos. Será conveniente hacer publicidad para ver 
si el curso que viene podemos cubrir las becas. 

- Ha llegado un escrito del vicerrectorado de postgrado en el que se refleja el reglamento de docencia de los 
masteres, y en particular sobre la aceptación de participación en la docencia que habría que solicitar a la 
correspondiente comisión académica de master. Esto entra en conflicto con el reglamento interno, ya que 
en principio son los Departamentos los que aceptan o no la participación en la docencia. 

- Hay una serie de masteres o asignaturas de master que no se van a impartir este año por falta de 
estudiantes. Esto afecta a todas las asignaturas de Master de Técnicas de Caracterización de Materiales y a 



las dos asignaturas que teníamos en el Master de Ciencias Avanzadas de las Telecomunicaciones 
Modernas.  

- En la última Junta de Facultad se ha hecho una modificación del baremo para la contratación de Ayudante 
Doctor, que afecta a la valoración de las estancias fuera de la Universidad. Tendrán que ser estancias 
superiores o iguales a 3 meses y la puntuación es decreciente para años sucesivos. 

- El Servicio de Investigación ha anunciado, entre otras, la convocatoria para adquisición y mantenimiento 
de instrumental científico. Para estas, el plazo acaba el 17 de noviembre. Conviene ser riguroso con los 
procedimientos y fechas para que no haya problemas 

- La ANECA ha lanzado una convocatoria para la constitución de las comisiones de evaluación de la 
acreditación. Probablemente en unos meses aparecerá la primera convocatoria. 

- Ha habido una modificación en el estatuto de los funcionarios públicos, en la que se amplían los días de 
libre disposición. 

- Ha llegado recientemente el nombramiento como Catedrático de Universidad del profesor Andrés 
Cantarero Sáez, al cual felicito en nombre de todo el Departamento. 

- El curso pasado hubo una reclamación verbal de estudiantes de 3º sobre la coordinación teoría-problemas. 
Es conveniente que haya una buena coordinación a nivel de los profesores de teoría y problemas que 
comparten un grupo, así como de programas y exámenes en los distintos grupos.  

El profesor fausto Oria comenta que es muy deseable impartir coordinadamente los programas en los distintos 
grupos, así como hacer exámenes conjuntos. También sugiere evitar el trámite de pedir cada año a cada 
profesor el programa. Propone que se envíe desde el Departamento un programa único. La profesora Chantal 
Ferrer interviene para decir que desde hace años se distingue entre ficha técnica que es común para todos los 
grupos, y programa que puede entrar más en los detalles y que puede ser distinto para los diferentes grupos. El 
profesor Vicente Such comenta que en los grupos de innovación en Física se han nombrado coordinadores y se 
han hecho guías docentes comunes. Sin embargo en la asignatura de Electromagnetismo de Químicas parece 
ser que hay diferencias importantes en los programas y su desarrollo, así como en los exámenes. El profesor 
Julio Pellicer comenta que la CAT de químicas ha revisado los programas de todas las asignaturas, y 
efectivamente ha encontrado diferencias importantes entre grupos en la asignatura de Electromagnetismo. El 
profesor Vicente Such opina que la responsabilidad última la tiene el Sr. Director y propone que intervenga 
convocando a los profesores implicados. 

No habiendo ningún comentario más se pasa al punto siguiente. 

3) Informe de las comisiones 

El profesor Andrés Cantarero comenta que en la última reunión de la CAT de Física, una de las cuestiones 
que se trató fue el aumento del número de nuevos estudiantes en primero (ha pasado de unos 60 el año pasado a 
80 este año). 

No habiendo más comentarios se pasa al punto siguiente. 

 
4) Aprobación, si procede, del depósito de la Tesis Doctoral de D. Juan Ángel Sans Tresserras. 
 
  El Sr. Director informa de que D. Juan Ángel Sans Tresserras solicita el depósito definitivo de su Tesis 
Doctoral titulada “Electronic structure of ZnO-based wide band gap semiconductors: Growth and characterization 
of the transparent conducting oxide ZnO:Ga and the semimagnetic alloy Zn1-xCoxO and their high pressure 
phases”, dirigida por el profesor Alfredo Segura García del Río, presentando toda la documentación, incluidos los 
ejemplares preceptivos de la Tesis. El depósito es aprobado por asentimiento de todos los presentes. 
 



 
 
 
5) Aprobación, si procede, de la Inscripción del Proyecto de Tesis Doctoral de D. David Sáez Rodríguez. 
  
 El Sr. Director informa de que D. David Sáez Rodríguez presenta la solicitud de Inscripción del proyecto de 
Tesis Doctoral con título “Fabricación y caracterización de redes de periodo largo grabadas en fibra para 
aplicaciones a láseres de fibra”, proponiendo como director al profesor José Luís Cruz Muñoz. La inscripción de 
dicho proyecto de Tesis es aprobada por asentimiento de todos los presentes. 
 
6) Aprobación, si procede, del P.O.D. para el curso 2007-2008. 
  
 El Sr. Director informa que ya se ha cerrado el plazo de matrícula y está claro los grupos que se han cerrado o 
abierto, además de saber cuales son los Masteres que se ponen en marcha o no. Así que a finales de este mes 
tenemos que enviar el POD del Departamento con la aprobación correspondiente del Consejo de Departamento. 
Da la palabra al Sr. Secretario. El Sr. Secretario informa que hay algunas modificaciones del POD respecto de la 
última versión. Estas modificaciones tienen que ver con la desaparición de asignaturas de masteres. Se han hecho 
los retoques mínimos. En el POD que se propone, la mayor parte de los profesores tiene una carga docente que 
está en torno a la media (16 créditos), pero quedan algunos profesores por debajo o por encima de la media. Estas 
diferencias intentaremos compensarlas en el POD del curso próximo. Esta solución nos parece la más razonable, 
dado que con el curso empezado y teniendo cuadrado el POD, no tiene mucho sentido trocear asignaturas para 
repartir de nuevo la docencia. La profesora Chantal Ferrer interviene para decir que le parece una solución 
acertada y propone que se haga de manera habitual todos los cursos, para evitar trocear artificialmente asignaturas, 
lo que no beneficia ni a profesores ni a alumnos.  
El Sr., Director propone la votación de la propuesta de POD para el curso 2007-2008 que es aprobada por 15 
votos a favor, cero en contra y cero abstenciones. 
  
7) Permisos y licencias del P.D.I. 
 No hay. 
 
8) Asuntos de trámite 
  No hay. 
 
9) Turno abierto de palabra 

No habiendo ninguna petición de palabra, el Sr. Director levanta la sesión, y como Secretario extiendo la 
presente Acta. 

 

 

Burjassot, 25 de octubre de 2007 
 
 
 
 
 
Fdo: Domingo Martínez García 
El Secretario 


